



Exposición sobre la situación de 'México rebelde' organizada por Komite Internazionalistak. :: A. L.

Ermua celebra la semana de la Solidaridad con Palestina

El programa, organizado por Komite Internazionalistak, incluye una exposición, la presentación de un libro y un concierto

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará hasta el próximo domingo la Semana de Solidaridad con Palestina. Komite Internazionalistak de Ermua ha organizado un programa con diferentes actividades para sensibilizar a la población de la villa sobre la situación del pueblo palestino en la actualidad.

Las actividades comenzarán con una exposición fotográfica que se puede visitar durante toda la semana en el bar Infreñu. Las fotos que se pueden encontrar en la muestra son resultado del trabajo de los fotógrafos Axier Pérez y Irantzu Pastor, los cuáles viajaron a Palestina como brigadistas internacionales en 2010. Estos brigadistas son observadores internacionales que tratan de colaborar con la población

de los lugares a los que acuden y, sobre todo, se encargan de informar posteriormente al resto del mundo de lo que ocurre en los países que sufren, en este caso, conflictos bélicos. Por ello, las instantáneas que se recogen son imágenes captadas directamente en territorio palestino y que tratan de ser una ventana a la mirada internacional. Junto a ellas se pueden encontrar textos de algunas personas de diferentes sectores del mundo de la cultura de Euskadi.

Dentro de este programa de actividades se ha organizado para mañana la presentación del libro 'Biladi Hadi: Hamaika begirada Euskal Herritik', que recoge fotografías de la citada exposición y un mayor número de textos escritos por artistas vascos. Es por ello, que se aprovechará la presentación del libro para realizar una visita guiada de la muestra, a cargo del fotógrafo Axier Pérez. También se contará con la actuación del grupo Arramazka. El acto comenzará a las 21.30 horas.

Este libro, según sus creadores, pretende ser «un paso más en pro de la libertad, para que no tenga-

LA AGENDA

► **Del 16 al 22 de abril.** Exposición fotográfica en el Bar Infreñu.

► **Mañana.** Presentación del libro 'Biladi Hadi' y visita guiada de la exposición a cargo del fotógrafo Axier Pérez. Bar Infreñu. 21.30 horas.

► **El viernes.** Concierto de 'Komando Anti-limako'. 20.00 horas. Eskilarapeko.

mos nunca más que volver a demostrarles nuestra solidaridad». Desde esta organización apoyan «el boicot internacional que se está forjando a Israel» y entienden que con este libro y esta muestra «sólo pretendemos poner imágenes, música y palabras a las fotos de la isla del sufrimiento que es Palestina».

Por último, el viernes, se organizará un concierto del grupo 'Komando Anti-limako' en Eskilarapeko. Será a partir de las 20.00 horas.

La web municipal de Ermua informa sobre ayudas científicas y de innovación

:: A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua a través de su web (www.ermua.es) informa sobre las características más importantes de las bases de la Convocatoria de ayudas para el programa de cultura científica y de la innovación 2012.

En concreto, estas ayudas se ofrecen a proyectos de fomento de la cultura científica, de cultura de la innovación y a la redes de divulgación y comunicación de la ciencia y la innovación.

La web recoge las bases de estas ayudas y se accede a la información pinchando en el logotipo que aparece en la imagen de la portada.

La primera línea de actuación tiene como finalidad financiar proyectos como las Conmemoraciones científicas de 2012, en especial el Año de la Neurociencia en España y el Año Internacional de la Energía Sostenible para Todos.

Se tratan de fomentar proyectos de divulgación y comunicación sobre cualquier temática científica dirigidos a público no especializado y ligados a los valores sociales y económicos de la actividad científica.

Se persigue el fomento de las vocaciones científicas con proyectos orientados a fomentar e impulsar las vocaciones científicas entre escolares y jóvenes mediante el contacto directo con el método y la práctica investigadora y la puesta en valor de su utilidad social y económica y su atractivo como profesión.

En cuanto a la innovación se trata de financiar proyectos que fomenten la cultura de la innovación y el talento innovador y creativo en dos públicos clave para el desarrollo de una sociedad innovadora: las empresas y los jóvenes.

Por un lado se impulsarán pro-

yectos dirigidos a sensibilizar a las empresas, en especial las PYMES, sobre el conjunto de valores, hábitos y costumbres que promueven procesos de cambio basados en el conocimiento, cuyo resultado genera valor económico y social, a la vez que muestran la importancia competitiva que genera la implantación de una cultura innovadora en las organizaciones.

También se podrán incluir Proyectos de fomento del talento innovador y la creatividad en los más jóvenes permitiéndoles desarrollar habilidades y valores propios de una generación preparada para el cambio y las nuevas ideas en la sociedad del conocimiento.

Divulgación

Además, cobran especial importancia las ayudas para las redes de divulgación y comunicación de la ciencia y la innovación.

Desde la Red de Unidades de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) se dará apoyo al programa anual de actividades dirigidas a la promoción de la cultura científica y de innovación, sea de nueva creación o ya existente.

Dentro de esta modalidad, sólo se podrá presentar una única solicitud por cada entidad con personalidad jurídica propia.

Se podrán inscribir para recibir estas ayudas todos los proyectos de exposiciones o programas de planetarios más destacados, que sean solicitados por museos y centros de ciencia y tecnología o planetarios de España

Por último, se podrán animar los ayuntamientos que creen proyectos destinados a dar apoyo a un programa anual de actividades dirigidas a la promoción de la cultura científica y de innovación organizadas, precisamente desde las administraciones locales.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torreku) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | |
| | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Lurraldebus | |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) | |
| Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón, 19. Eibar)

DEBA

Sprint final para el Amaikak Bat de Preferente para conseguir la salvación

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La competición regresará este fin de semana para los equipos del Amaikak Bat. Quedan por delante los últimos partidos, ya que la temporada finalizará en mayo. A principio de la campaña cada plantilla tenía sus objetivos, la mayoría ya lo ha conseguido, pero falta que el Preferente encauce su permanencia para que el club debarra respire con más tranquilidad.

Los entrenados por Juan Etxaburu y Julen Badiola están completando una temporada algo irregular. Han conseguido sumar ante rivales de gran entidad, pero han perdido otros partidos fundamentales. Quedan cuatro jornadas y el Amaikak se encuentra rozando los puestos de descenso. Está cuarto por la cola y tiene al Eibartarrak, Idiazabal y Aretxabaleta a tres puntos y muy lejos al Intxurre, colista ya descendido. Hay una gran lucha por no bajar, una disputa en la que se podría ver involucrado has-

ta el octavo clasificado, el Mutriku, que únicamente tiene cuatro puntos más que los debarra a falta de 12 por disputar.

Los juveniles echaron mano de casta y de muy buen fútbol para meterse en la fase de ascenso de División de Honor. Consiguieron el reto marcado, que pasaba por estar entre los mejores de la categoría del territorio. Los debarra han demostrado que tienen mucho nivel para estar en este selecto grupo. Ahora, los rivales resultan más complicados, pero luchan en todos los encuentros.

Los cadetes también lograron el pase para la fase de ascenso y conseguir así su objetivo de jugar contra los mejores de Gipuzkoa. En la primera parte de la temporada pelearon hasta el último momento para alcanzar esa meta, dando una lección de constancia. En la segunda, se están encontrando ante equipos muy potentes, y en la pasada jornada sumaron su primer punto.

Las chicas del cadete han dado una alegría a la afición al demostrar un gran nivel y pasar a la fase de ascenso. La idea es que las jóvenes quieran seguir jugando al fútbol y se consolide el equipo, algo que están haciendo a base de buenos resultados.

Los infantiles no pudieron meterse con los mejores, así que el objetivo ha cambiado de rumbo. La intención es pelear al máximo por la Copa y están trabajando duro por ello. Se encuentran terceros a cinco puntos del líder y todavía con cinco encuentros por delante para clasificarse para la siguiente ronda.

Gran sorpresa también con las chicas del infantil. No tuvieron rival en la primera fase, donde se deshicieron de muchos de sus rivales por goleadas. Se ganaron sobradamente el pase al grupo de campeonas y ahora están jugando por quedar segundas de su grupo, puesto que ahora ocupan. El líder, el Urki, se encuentra muy lejos.



Al Amaikak de Preferente le quedan cuatro partidos para cerrar la temporada. ANDER SALEGI

EN BREVE

Bisita gidatua

Debanaturak bisita gidatu berria antolatu du eskualdeko historia hurbila hobeto ezagutzeko. Apirilaren 22an ospatuko da eta Kilmoi bailara ezagutzeko aukera emango du ibilbide errez bat burutuz. Era berean, Elgobarko makina-tresna museora ezagutuko daa. Interesatuak daudenak 943191172 edo 695-783656 telefono zenbakietara deitu dezakete ala debanatura@hotmail.com e-postara idatzi.

Vuelta Cicloturista

La Vuelta Cicloturista se celebrará el 22 de abril en una edición que solo tendrá un recorrido de 109 kilómetros. Las inscripciones se encuentran abiertas. Se puede realizar a través de la página Web kirolprobak.com o en Ciclos Turbina. Eso antes de la prueba, concretamente hasta el 19, que costará 15 euros para los federados, mientras que para el resto asciende a 25. También habrá ocasión de apuntarse el mismo día de la prueba, pero el precio sube a 20 euros para los primeros y a 30 para los segundos.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800, y en caso de tener alguna urgencia hay que llamar al 943-461111.

ONDARROA

Recurso contra la adjudicación del proyecto de la lonja

Ha sido presentado por el Colegio de Arquitectos Vasco-Navarro

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Colegio de Arquitectos Vasco-Navarro ha presentado un recurso al departamento de Puertos del Gobierno Vasco por el que solicita la nulidad de la adjudicación de la redacción del proyecto técnico de la lonja de Ondarroa.

Puertos había adjudicado un proyecto a una firma, pero el Colegio de Arquitectos ha considerado que «el proceso de adjudicación era muy restringido y que no era acorde con la concurrencia necesaria que debe regir este tipo de concursos».

En el seno del puerto ha caído «como un jarro de agua fría» la presentación del recurso, porque supone un retraso más en la puesta en marcha de esta importante infraestructura.

Algunas fuentes hablaban de que el recurso supone no afrontar el proyecto hasta dentro de un año. Un total de 16 estudios de arquitectura compitieron para redactar el proyecto de la nueva lonja de pescado de Ondarroa.

El nuevo equipamiento iba a ser muy similar a la lonja de Pasaiña y «además de servir para la descarga y comercialización también traerá consigo la regeneración urbana de su entorno».

Una vez adjudicada la redacción, el equipo ganador tenía seis meses para esta tarea. En principio, en el 2012 no se contempla que existiese un presupuesto para el inicio de su construcción, pero sería en el 2013 cuando se podía fijar un plan plurianual de financiación, año en el que se tendría

preparado el proyecto únicamente.

En principio, el fuerte desembolso, cercano a los 15 a 20 millones de euros, obligaba a adoptar cautelas con el inicio de la edificación en el 2013. «La ejecución de este proyecto exigía una financiación muy reflexionada y se necesitaba un proyecto que fijase la inversión en un contexto en el que no estamos para ningún dispendio», recalcaron desde el Gobierno Vasco.

Por ello, el nuevo retraso supone un imponderable añadido, con lo que se tratará de resolver el recurso de forma urgente, para contar con el proyecto.

En líneas generales, la lonja contará con salas para la recepción del pescado y otras para la preparación y carga, además de zonas para el aparcamiento y circulación de camiones.

Las cámaras frías, el depósito y lavado de cajas, así como la fabricación, transporte y almacenamiento de hielo se completaban con otras instalaciones auxiliares como oficinas, cafetería y estancias de espera.

Para la gestión de la lonja se contemplaba contar con participación de todos los agentes portuarios.

«Se trata de gestionar la lonja por la vía de la concesión, pero con la garantía de que sea autosuficiente», informaron desde el Gobierno Vasco.

El Gobierno Vasco, además del cumplimiento del programa de necesidades y de los requisitos técnicos exigidos a la hora de la selección, tenía previsto reunirse con la alcaldesa Argia Ituarte para que la empresa ganadora de la redacción lleve a cabo su cometido en plena sintonía con los intereses municipales.

ERMUA

Dos nuevos talleres en Lobiano Kultur Gunea

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura ha hecho pública la nueva oferta de talleres en Lobiano para este trimestre. Las inscripciones se abrirán el lunes y las personas pueden inscribirse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde hasta el día 27 o hasta cubrir todas las plazas que se ofertan.

Los martes será un taller de bio-

danza con 18 horas de duración; del 8 de mayo al 3 de julio en horario de 19.00 a 21.00 horas. El precio desde los 27 euros a los 18 para las personas que tienen descuento (parados, estudiantes y poseedores de Gazte Txartela). Los miércoles se llevará a cabo un taller de scrapbooking con 18 horas de duración; a realizar del 2 de mayo al 27 de junio en horario de 19.00 a 21.00 horas. El precio desde los 27 a los 18 euros para las personas que tienen descuento.